

# GUÉNANGE

## Bel amusement au centre aéré

- VU 10 FOIS
- LE 31/07/2017 À 05:00



Photo HD Bravo les enfants ! Vous avez mis du cœur à l'ouvrage. Photo RL

Du 10 au 27 juillet, le centre aéré au centre social municipal Louise Michel a connu une bonne affluence et les enfants se sont régalés. Pour ne citer que quelques-unes des nombreuses activités réalisées, les grands ont reçu une initiation au judo et à l'athlétisme par les deux clubs sportifs correspondant de la ville. Sortie cinéma et expression corporelle par Aca'danse ont ravi grands et petits. Ces derniers ont également pu exprimer leur créativité avec des activités artistiques manuelles et pédagogiques, comme le dessin avec peinture et cotons-tiges.

Les enfants nous ont livré les secrets de fabrication du fil tendu (voir photo). Premièrement, on peint une planche en bois. Ensuite, chacun accroche un modèle de son choix sur la planche. Après, on plante des clous sur le modèle que l'on enlève par la suite. Enfin, on relie les clous entre eux avec des fils. Passez à plusieurs reprises au même endroit pour intensifier le maillage. Terminez en faisant un nœud autour d'un clou. Dernière petite astuce pour finir, utiliser régulièrement ruban adhésif et colle pour éviter de perdre le fil.

Reprise le 7 août pour les trois dernières semaines de centre aéré.